
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Bauausschusses der Stadtvertretung der Reuter-
stadt Stavenhagen 

vom 20.04.2021

Top 3 Einwohnerfragestunde

Herr Wickel gibt bekannt, dass zum Thema Monoklärschlammverbren-
nungsanlage die anwesenden Einwohner aus dem Amtsbereich Stavenha-
gen die Möglichkeit haben unter    Pkt. 5 der Sitzung Anfragen zu stellen 
bzw. Einwände und Hinweise zu geben. 

• Anfrage Herr Kind / Einwohner :  
Ist die Schultetusstraße als Industriegebiet ausgewiesen? 
Frau Buchmann: 
Die Schultetusstraße ist in verschiedenen Abschnitten hinsichtlich ih-
rer Nutzung geteilt. Der untere Bereich im Anschluss an den Reuter-
platz gehört zum Sanierungsgebiet „Historische Altstadt“. Daran 
schließt sich ein Mischgebiet an. Ab den Standorten Pfanni und Pom-
mernland ist die Straße im F-Plan der Stadt Stavenhagen als Gewer-
be- und Industriegebiet ausgewiesen. 

• Hinweis Herr Kind / Einwohner :  
Er bittet die Stadtvertreter der Stadt Stavenhagen das gemeindliche 
Einvernehmen zum Bau der Klärschlammverbrennung an diesem 
Standort nicht zu erteilen. Es gibt in den Industriegebieten Basepohl 
noch genügend freie Flächen, die hierfür genutzt werden können. 
Die Zustimmung zum Bau des Heizwerkes im Jahr 2007 hätte bereits 
nicht erteilt werden sollen. 


